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Издание Дорожной территориальной организации РОСПРОФЖЕЛа на Московской железной дороге

ПРОФСОЮЗ ПОМОГ

Теперь всё в порядке

Правовая инспекция профсоюза выя-
вила нарушения в Узловской и Туль-

ской дистанциях сигнализации, централи-
зации и блокировки в выплате зарплаты в 
июле-августе 2023 года. 150 работникам 
этих организаций в октябре произведены 
доплаты на сумму 31 930 рублей.

***

Локомотивные бригады Юго-Вос-
точной железной дороги, следуя по 

маршруту служебного прохода на станции 
Рыбное, установили факт неисправного 
искусственного освещения. Благодаря 
взаимодействию технической инспекции 
труда Дорпрофжела на МЖД и ЮВЖД 
принято решение о прокладке кабеля и 
подключении дополнительных светильни-
ков. В кратчайшие сроки освещение слу-
жебного прохода до дома отдыха локомо-
тивных бригад восстановлено.

***

По требованию правового инспекто-
ра Маргариты Гусевой в ДЦС-1 из-

за нарушения п. 4.21 колдоговора ОАО 
«РЖД» отменено уведомление о предсто-
ящем увольнении по сокращению числен-
ности сотрудника станции Александров.

***

В эксплуатационном локомотивном 
депо Орехово произведён пере-

расчёт и возвращена часть премии за 
июль и август 2023 года 52 работникам 
локомотивных бригад на общую сумму 
свыше 200 000 рублей.

***

В ПТО Москва-Казанская пассажир-
ского вагонного депо Николаевка 

закончился капитальный ремонт помеще-
ний. Приведены в порядок стены, подокон-
ники, потолок, кафельный пол, заменены 
шкафчики для хранения, появился буфет. 
В порядке теперь и комната с сушильным 
шкафом. Отремонтированы санитарно-бы-
товые комнаты, где заменено оборудова-
ние. Обновлён технический кабинет.

***

Работники участка №2 Сафоновской 
дистанции пути попросили проф-

ком помочь с ремонтом крыши поме-
щения участка, после чего специалисты 
Смоленской дистанции гражданских со-
оружений устранили дефекты.

В Смоленске 
День Дорпрофжела2 2 3 4Страховка –

не пустой звук
Природа 
любит чистоту

Форум «Россия» 
на ВДНХ

ВСТРЕЧА

22 ноября начальник МЖД Валерий Танаев и председатель Дорпрофжела 
на МЖД Дмитрий Шулянский встретились с локомотивными бригадами 
эксплуатационного локомотивного депо им. Ильича.

Не останавливаясь на достигнутом
ПРЕЗИДИУМ ДОРПРОФЖЕЛА

27 ноября 2023 года состоялось оче-
редное заседание президиума Дор-
профжела на МЖД. В повестке дня –
подведение итогов смотров-конкур-
сов, посвящённых Дню матери и Дню 
отца, смотра-конкурса «МедиаЛидер» 
на лучшего информационного работ-
ника Дорпрофжела на МЖД и видео-
конкурса «Профсоюзный Оскар».

Также члены президиума Дорпроф-
жела на МЖД проанализировали, 

как соблюдается трудовое законода-
тельство и выполняются обязательства 
коллективного договора в Московских 
дирекциях по ремонту пути и эксплуа-
тации путевых машин. Рассмотрено, как 

Выступая перед коллективом, 
Дмитрий Шулянский обратил 
особое внимание на выполне-

ние коллективного договора и напомнил 
о проведении с 1 ноября внеплановой 
индексации заработной платы, а так-
же большого количества спортивных, 
культурно-массовых и экскурсионных 
мероприятий для членов профсоюза, 
пригласив всех активнее принимать в 
них участие.

По сложившейся традиции в ходе со-
вещания прошло посвящение в маши-
нисты. На этот раз – Джамала Омарова, 
которому опытные коллеги пожелали зе-
лёной улицы, наказали всегда помнить 
о том, что машинист – это первое лицо, 
отвечающее за безопасность движения 
поездов при перевозках пассажиров и 
грузов, предложили при необходимости 
свою помощь и поддержку.

Завершилась встреча вручением двад-
цати отличившимся работникам депо на-
град ОАО «РЖД», Московской железной 
дороги, Дорпрофжела на МЖД, Москов-
ской дирекции тяги. Родителям маши-
ниста тепловоза Алексея Петрыкина и 
машиниста электровоза Андрея Кравца 
переданы благодарственные письма за 
достойное воспитание сыновей.

Информационный центр
Дорпрофжела на МЖД

Фото предоставлено
информцентром Дорпрофжела на МЖД

Разговор о важном

решаются вопросы заработной платы, 
оплаты за работу в выходные и празд-
ничные дни, соблюдения режима труда и 
отдыха, укомплектованности. 

В целом в дирекциях выполняются при-
нятые нормативы. Так, в дирекции по ре-
монту пути средняя заработная плата за 
девять месяцев 2023 года увеличилась к 
аналогичному периоду прошлого года во 
всех ПМС. Такая же картина наблюдает-
ся и в дирекции по эксплуатации путевых 
машин. Оплата за работу в выходные дни 
производится в соответствии с требова-
ниями ст.153 ТК РФ. Общая сумма таких 
доплат составила по ДРП за девять ме-
сяцев 24 797 000 рублей, по ДПМ за де-
сять месяцев – 456 500 рублей. 

Вместе с тем при проверках были уста-
новлены нарушения, на которые указано 
причастным руководителям. Принято 
соответствующее постановление прези-
диума Дорпрофжела на МЖД.

Определены победители смотров-кон-
курсов, объявленных Дорпрофжелом. 
Им будут вручены дипломы и ценные по-
дарки. Президиум отметил возросшую 
активность членов профсоюза – участни-
ков творческих состязаний. Так, на кон-
курс на лучший видеоматериал «Проф-
союзный Оскар», посвящённый Году 
консолидации и равных возможностей, 
было представлено 35 работ, из которых 
24 участника заявились впервые. При-
нявшие участие в смотрах показали вы-
сокий уровень подготовки.

Информационный центр 
Дорпрофжела на МЖД
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Гостинцы дошли 
до получателей
Женсовет Брянского региона Мо-
сковской железной дороги совмест-
но с Брянским РОП Дорпрофжела на 
МЖД организовали акцию «Гостинец 
из дома», цель которой – поддержать 
дух солдат приграничья, напомнить 
им о доме. Профсоюзные активист-
ки всех структурных подразделений 
региона собрали баночки с домаш-
ней консервацией, напекли пирогов, 
блинов и, упаковав всё это в коробки 
с логотипом женсовета, передали 
ребятам на передовую.

– Мы даже не думали, что де-
вушки, женщины, бабушки 

региона так откликнутся на проведение 
этой акции, что будет собрано такое ко-
личество гостинцев для солдат на пере-
довой! И как приятно понимать, что у нас 
столько хозяюшек с добрым сердцем. В 
кулинарные шедевры они вкладывают 
не только мастерство, но и душу, а глав-
ное – готовят с верой в солдат. У кого-то 
на линии фронта находятся родные. Мы 
ждём их с Победой и молимся, чтобы они 
вернулись живыми и здоровыми, – гово-
рит член женсовета, председатель ППО 
ДЦС-7 Елена Шаховская.

Все гостинцы из дома доставлены во-
лонтёрами на передовую. Наши защит-
ники высоко оценили такое внимание и 
передали слова благодарности женщи-
нам Брянского региона МЖД.

Акции поддержки наших защитников 
стали уже традиционными в Брянском 
регионе столичной магистрали. Желез-
нодорожники отправляют на передовую 
то, что обязательно пригодится в обу-
стройстве военного быта. Но ребятам 
необходимо чувствовать душевное теп-
ло тех, кто в тылу переживает и молится 
за них. Об этом и позаботились наши му-
дрые и самоотверженные женщины.

Татьяна ЛОХМАТОВА,
председатель женсовета
Брянского региона МЖД
Фото из архива женсовета

СВО

На рабочих местах
16 ноября на Смоленском узле 
состоялся День Дорпрофжела. 
Специалисты Дорожной территори-
альной организации профсоюза во 
главе с заместителем председателя 
Дорпрофжела Геннадием Лабиным 
посетили десять предприятий, где 
встретились на местах с трудовыми 
коллективами.

В каких условиях трудятся работ-
ники крупного железнодорож-
ного узла, в чём нуждаются – эти 

вопросы стали основной темой встреч. 
Работниками поднимались вопросы 
оплаты труда, выделения путёвок на 
отдых и лечение и предоставления бес-
платного проезда согласно коллектив-
ному договору.

ДЕЙСТВЕННОСТЬ

Страховка – не пустой звук
Вердикт «Профнепригоден». Его боятся услышать все 
работники локомотивных бригад. Сложно предугадать, 
как повернётся твоя жизнь, но можно «подстелить солом-
ку». В нашем случае – застраховаться. Тогда и нелёгкие 
вызовы судьбы легче будет принять.

Андрей Анатольевич Асауленко в настоящее время дежур-
ный по Курско-Рижскому эксплуатационному депо. До 

2021 года, пока его не признали непригодным к поездной ра-
боте, он был машинистом-инструктором локомотивных бри-
гад. Конечно, тогда Андрей Анатольевич переживал. Не мог он 
не думать, как сложится его дальнейшая трудовая биография. 
Помогло то, что компании важен каждый квалифицированный 
специалист – Андрею Асауленко предложили другую должность.

Учитывая, что без работы он не остался, Андрей Анатольевич 
решил, что выплата по страховке ему не полагается. Поэтому 
не известил страховую компанию о переменах в своей жизни и 
не подал соответствующие документы.

Спустя время об этом на одной из встреч заместителя пред-
седателя ППО АО «Центральная ППК» Максима Мандрыкина 
с работниками Курско-Рижского эксплуатационного депо, на 
которой присутствовал и Андрей Асауленко, стало известно, 
что он не только не получил выплаты, но даже продолжает пла-
тить страховой взнос. Узнав об этом, председатель ППО АО 
«Центральная ППК» Ирина Будеева приняла решение помочь 
Андрею Анатольевичу.

Представителями ППО и специалистами Дорпрофзащиты 
была проделана большая работа. Ситуацию осложняло то, что 

Подведение итогов состоялось в ак-
товом зале моторвагонного депо Смо-
ленск-1. В ходе этой встречи специалисты 
Дорпрофжела проинформировали со-
бравшихся о положении дел на столичной 
магистрали, о том, какие меры принима-
ются по социальной защищённости чле-
нов профсоюза. Даны ответы на вопросы, 
которые были заданы на предприятиях и 
поступившие от собравшихся в зале.

По традиции на собрании состоялось 
торжественное чествование профсоюз-
ных активистов – работников предпри-
ятий Смоленского узла. Были отмечены 
почётной грамотой Дорпрофжела Денис 
Исаченков, машинист рельсового авто-
буса моторвагонного депо Смоленск-1; 
благодарностью Дорпрофжела Андрей 
Жарковский, электромеханик Смолен-
ской дистанции сигнализации, центра-
лизации и блокировки, уполномочен-
ный по охране труда; именными часами 
председателя Дорпрофжела – Алек-
сандр Тараненко, приёмщик поездов 
станции Смоленск-Сортировочный, об-
щественный инспектор по безопасности 
движения поездов.

Владислав НАЗАРОВ,
главный специалист отдела 

организационной и кадровой 
работы Дорпрофжела на МЖД

Фото предоставлено информцентром 
Дорпрофжела на МЖД

с даты проведения медкомиссии прошло время. И всё же бла-
годаря совместным усилиям Андрею Асауленко была выплаче-
на страховая премия в размере 300 000 рублей, на которую он 
был застрахован, и возвращена переплата по страховым взно-
сам. Сам Андрей не скрывает своей радости по поводу случив-
шегося и рассказывает всем о том, как ему помог профсоюз.

Вывод – страховаться надо! И да, лучше уточнить по выпла-
там, чем потерять их.

Анна КАЛАШНИКОВА
Фото из архива ППО

ДОРОГУ МОЛОДЫМ!

Выбран верный курс
Молодые профсоюзные активисты 
встретились в финале модуля «Вре-
мя молодых. Работники», прохо-
дившем со 2 по 6 ноября в Москве. 
В делегацию Московской железной 
дороги вошли двенадцать предста-
вителей из Брянска, Тулы, Орла, 
Смоленска, Калуги и Москвы.

В официальной церемонии открытия 
принял участие председатель РОС-

ПРОФЖЕЛа Сергей Черногаев.
В течение пяти дней состоялось мно-

жество мероприятий. Например, кон-
курс «Открытие», для которого были 
подготовлены творческие номера на 
тему «Молодёжь в профсоюзе: тради-
ции и тренды». Представлены идеи Дня 
единых действий и работы волонтёров. 
А ещё участники поборолись за звание 

лучшего молодёжного совета года.
Команда МЖД представила добро-

вольческий проект «ЭкоПатруль» (ав-
тор проекта Даниил Стадников, Орлов-
ско-Курский регион) и идею Дня единых 
действий «ЧистоДа», посвящённую убор-
ке на рабочих местах.

Образовательную работу разделили 
на несколько уровней. Новичкам рас-
сказывали об основах профсоюзной 
деятельности, более посвящённые про-
демонстрировали серию образователь-
ных видеороликов о работе профсоюза. 
Была проведена серия командообразу-
ющих мастер-классов, а также различ-
ные активности в социальных сетях.

– На слёте на различных тренингах 
нас детально познакомили с аспектами 
профсоюзной деятельности, – поде-
лилась впечатлениями Елена Лёвкина 
из Брянского региона МЖД. – Одним 
из самых ожидаемых стал диалог с ру-
ководством РОСПРОФЖЕЛа, в рамках 

которого мы получили развёрнутые от-
веты на вопросы. Впечатлила и экскур-
сионно-культурная программа, когда 
мы одними из первых в Москве посети-
ли научно-технологический выставоч-
ный центр «Атом» на ВДНХ.

– Это были позитивные, зажигатель-
ные, крутые дни! Я познакомилась с по-
трясающими людьми, узнала много но-
вого и интересного! Теперь я вижу, что 
мы движемся в правильном направле-
нии, и впереди нас ждут новые масштаб-
ные цели! Призываю молодёжь присо-
единяться к нам! Ведь когда наши ряды 
растут, открываются и новые  возможно-
сти, – говорит Дарья Фролова, специа-
лист ППО АО «Центральная ППК».

В целом команда МЖД показала высо-
кий уровень подготовки, максимальную 
отдачу и проявила командный дух.

Виктория ДРОЗДОВА
Фото предоставлено информцентром

Дорпрофжела на МЖД
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ДЕНЬ РАБОТНИКА ТРАНСПОРТА

В праздник вручили награды
Дню работника транспорта в ДК 
Ожерелье было посвящено торже-
ственное мероприятие, состоявшееся 
16 ноября. 

Хотя празднику пока всего три 
года, он уже обзавёлся своими 
традициями. Вот и в Ожерелье 

работники транспортных организаций и 
служб, в том числе железнодорожных, 
получили поздравления. Наиболее до-
стойным труженикам Ожерельевского 
узла вручены грамоты и благодарности 
администрации Каширского района, на-
грады от области и Рязанского РОП Дор-
профжела на МЖД. Мероприятие завер-
шилось праздничным концертом.

Анастасия СЁМИНА,
председатель ППО 

локомотивного депо Ожерелье
Фото из архива ППО

ВОЛОНТЁРЫ

Тыл – фронту

ЖЕНСОВЕТ

Ещё раз о ЗОЖ
Актив совета женщин Московско-Рязанского региона 
МЖД обсудил, как улучшить условия труда и отдыха 
женщин, а также их социальную поддержку. На встрече 
состоялось обсуждение основных направлений деятель-
ности совета.

Почти треть работников региона – это женщины. Их обя-
занности нередко связаны со стрессовыми ситуациями, 

что сказывается на женском здоровье. Именно поэтому орга-
низаторы встречи пригласили нутрициолога Ирину Митяеву. В 
своей лекции «Питание по любви» Ирина развеяла устоявшие-
ся мифы, что здоровый образ жизни – это трудоёмко, затратно 
и невкусно, а также ответила на вопросы. Выступление прошло 
в тёплой обстановке.

Юлия КОЗЫРЬКОВА,
член совета женщин Московско-Рязанского региона

Фото из архива РОП

Продолжаются волонтёрские акции 
в поддержку участников СВО. Одна 
из них прошла в Рязанской дистан-
ции электроснабжения, где члены 
профсоюза организовали сбор 
гуманитарной помощи. 

На средства, собранные ими, при-
обретены медикаменты, продук-

товые наборы, а также бензопила. С 
помощью фонда «Тыл – Фронту» груз 
отправлен на передовую.

– Это уже не первая партия гуманитар-
ного груза, отправленного с начала года. 
Помощь участникам СВО стала для нас 
традиционной, любая поддержка имеет 
огромное значение, – отметила председа-
тель ППО дистанции Татьяна Черемисина.

Наталья АЛЕКСАНДРОВА
Фото из архива ППО

Ежегодно 15 ноября отмечается Все-
мирный день рециклинга, или Все-
мирный день вторичной переработки. 
Главная цель праздника – привлечь 
внимание властей, общественности и 
промышленных структур к этой теме, 
донести до них, что отдельно собран-
ные отходы – это не мусор, а вторич-
ное сырье, из которого можно изгото-
вить продукцию без дополнительной 
нагрузки на окружающую среду. 

К акции по сбору и сдаче на перера-
ботку пластиковых изделий, приу-

роченной к этому дню, присоединилась 
и Каширская дистанция сигнализации, 
централизации и блокировки. Здесь дав-
но собирают батарейки и пластиковые 
бутылки, работники дистанции активно 
поддерживают деятельность экодобро-
вольцев Московско-Рязанского региона.

– Все полученные баллы пойдут на по-
дарки для детей к празднованию Нового 
года в детском доме села Узуново, – ска-
зала член совета молодёжи Анна Стрель-
никова. – Помогать друг другу, прояв-
лять заботу об окружающей среде – это 
долг волонтёров.

Наталья ПЫХОВА, 
председатель ППО Каширской 

дистанции сигнализации и блокировки
Фото из архива ППО дистанции

ЭКОЛОГИЯ

Природа любит 
чистоту

ВНИМАНИЕ, ПЕРЕЕЗД!

ПДД – закон жизни

14 ноября в Рязанском регионе МЖД на посту безопас-
ности 185-й км, что на станции Рыбное, состоялась ак-
ция «Внимание, переезд!» Руководитель Рязанского РОП 
Марина Николаева, волонтёры, уполномоченные по охране 
труда раздавали водителям буклеты, памятки о правилах 
поведения на объектах железнодорожной инфраструктуры, 
беседовали с ними о необходимости соблюдения ПДД.

– Профсоюз постоянно занимается профилактикой ДТП 
на переездах, – прокомментировала мероприятие 

Марина Николаева. – По инициативе РОСПРОФЖЕЛа утверж-
дены критерии обязательного оборудования железнодорож-
ных переездов системами фото-, видеофиксации, внесены 
изменения в Кодекс об административных правонарушениях, 
повышающие материальную ответственность за нарушения 
ПДД на переездах, разработаны технические требования к 
системе защиты локомотивной бригады при аварийном стол-
кновении локомотива с препятствием. В ходе этой акции мы 
ещё раз напомнили водителям, что переезд является местом 
повышенной опасности.

Виктор НАСОНОВ,
технический инспектор труда Рязанского РОП

Фото из архива РОП

ВОЛЕЙБОЛ

Победа сборной
На базе Рязанского железнодорож-
ного колледжа прошёл отборочный 
турнир по волейболу среди учебных 
заведений среднего профессио-
нального образования, расположен-
ных в границах МЖД.

В спортивных состязаниях приняли 
участие команды ПГУПС Рязань и 

Ожерелье, Рязанского железнодорож-
ного колледжа и Узловского железно-
дорожного техникума. 

В упорной борьбе III место заняла ко-
манда Узловского железнодорожного 
техникума, II место – у ПГУПС Рязань. 
Лидером стала сборная РЖК Рязань.

– Ребята выложились по полной, пока-
зали красивый и зрелищный волейбол. С 
каждым годом растёт уровень игры. На-
деюсь, что наши студенты будут активно 
участвовать в подобных мероприятиях, 
– поделилась впечатлениями руководи-
тель Рязанского РОП Марина Николаева. 

Наталья БОРИСОВА,
заместитель заведующего отделом 

Дорпрофжела на МЖД
Фото из архива РОП
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Кто кого перетянул

СПАРТАКИАДАБРЕЙН-РИНГ

ТОЧКА НА КАРТЕ МЖД

Форум на ВДНХ

ТВОИ ЛЮДИ, ПРОФСОЮЗ

Приглашаем на ВДНХ, где 
4 ноября открылся Форум-
выставка «Россия». Только за 
две недели работы Форума 
число посетивших его достиг-
ло миллиона человек. И это 
неудивительно, учитывая гран-
диозный масштаб экспозиции. 
Мероприятие продлится до 
12 апреля будущего года. Так 
что у вас, друзья, есть возмож-
ность побывать здесь, даже 
если вы живёте не в Москве. 

Здесь мы расскажем об 
одном павильоне – 75-м. 

Только он, пожалуй, смог вме-
стить экспозиции, представлен-
ные субъектами Российской Фе-
дерации, в том числе и теми, по 
территории которых проходит 
Московская железная дорога.

Каждый регион постарался 
показать то, что является его 
гордостью. Например, туляки, 
подготовившие разнообразную 
и познавательную экспозицию, 
особое место отдали объектам 
туризма, в том числе железно-
дорожным, которых в Тульской 
области немало. Мы не говорим 
уже о других аспектах хорошо 
продуманной ими экспозиции. 
Кстати, одним из первых здесь 
побывал уроженец Новомо-
сковска певец SHAMAN.

А Брянская область разме-
стила на своём стенде макет 
тепловоза, подчёркивая, что в 
этом областном центре строят 
локомотивы для железных дорог 
страны. Экспозиции создава-
лись таким образом, чтобы они 
были интересны всем. Так, глав-
ным элементом стенда «Рязань 
– сердце России» стал аэростат 

Учредитель и издатель: Дорпрофжел на МЖД 
Газета зарегистрирована Федеральной службой по надзору 
в сфере связи, информационных технологий и массовых 
коммуникаций (Роскомнадзор).
Свидетельство ПИ № ФС 77-59274 от 04 сентября 2014 г.

Адрес учредителя и издателя: 
107996, г. Москва, ул. Краснопрудная, д. 20
Редактор: П. А. Мирошников, тел.: 8 (499) 266-06-31
Верстка: ООО «Терра Графика», www.terragraf.ru
тел. +7 (495) 969-40-20
Периодичность выхода: ежемесячно
Тираж 15 000 экз. Распространяется бесплатно

Отпечатано в ООО «Типография КП-Москва»
Московская обл., г. Химки, Нагорное ш, д. 2, 
корп. 9, пом. А, тел. +7 (499) 444-04-42
Подписано в печать 27.11.2023 г.
Заказ № 6792 

www.dprof.ru

Дорпрофжел на МЖД на сайте и в социальных сетях:

Высокие скорости интеллекта
Профкомы дистанций сигнализации, централизации и блокировки, а также электроснабжения 
и пути Вяземского узла организовали для членов профсоюза интеллектуальную игру.

За игровыми столами в 
актовом зале дистан-
ции сигнализации, цен-

трализации и блокировки со-
брались команды первичек по 
шесть человек в каждой и, ко-
нечно, сборная болельщиков.

Цель игры – правильно отве-
тить на вопрос в строго отве-
дённое время. Брейн-система 
давала ведущему возможность 
определить, когда команды на-
жимали кнопку для ответа.

Ольга Бандурина, заме-

ститель председателя ППО: 
«Брейн-ринг – наш новый опыт 
проведения интеллектуальной 
игры, проходящей на высоких 
скоростях, когда порой все ре-
шают доли секунд».

Максим Кулюкин, участник 
игры: «За игровым столом са-
мое трудное – привести мысли в 
порядок. Всё прошло на одном 
дыхании – стремительно, захва-
тывающе и очень ярко. И несмо-
тря на серьёзность состязания, 
атмосфера была добрая и даже 
весёлая. Профсоюзу удалось 
переключить нас на работу в ко-
манде. Это здорово!»

Победила команда Вяземской 
дистанции электроснабжения, 
которой вручён главный приз –
Сова. Утешительные поощре-
ния от профсоюза достались 
всем участникам игры.

Алена ЛАВРЕЕВА,
председатель ППО 

Вяземской дистанции 
электроснабжения

Фото из архива ППО

«Ты одна такая,
любимая, родная»

ДЕНЬ МАТЕРИ

На базе пансионата «Берёзо-
вая роща» состоялась осенняя 
спартакиада Московско-Смо-
ленского РОП. Она собрала 
любителей волейбола, на-
стольного тенниса, плавания 
и других дисциплин.

Состязались 23 команды, в 
числе которых сборные ру-

ководителей региона и аппарата 
Московско-Смоленского РОП. 

Изюминкой стали соревнова-
ния по масрестлингу, берущие 
своё начало в Якутии и впервые 
проведённые на МЖД. Участни-
ки садятся друг напротив друга, 
упираются ногами в доску и пе-
ретягивают деревянную палку. 

– Зал был забит до отказа же-
лающими проверить себя на 
прочность, – говорит специалист 
Московско-Смоленского РОП 
Дмитрий Хусаинов. – Думаю, что 
этот вид состязаний станет тра-
дицией нашего региона.

Напряжённой была борьба 
при перетягивании каната. По 
просьбе спортсменов было вве-
дено ограничение на общий вес 
команды – не более 500 кг. 

В общекомандном зачёте I 
место заняла команда эксплу-
атационного локомотивного 
депо Бекасово-Сортировочное, 
II место – у их коллег из экс-
плуатационного локомотивного 
депо им. Ильича. III место – у 
спортсменов эксплуатационно-
го вагонного депо Бекасово.

Руководитель Московско- 
Смоленского РОП Игорь Дом-
бровский поздравил победите-
лей и вручил награды. А кому-то 
ещё достались и счастливые ло-
терейные билеты.

Наталья ДУБНИКОВА,
ведущий специалист 

Московско-Смоленского РОП
Фото из архива РОП

Конкурс проходил по двум 
номинациям – «Лучший 

рисунок о маме» и «Лучший ри-
сунок для мамы». Всего в адрес 
Дорпрофжела поступило 275 
детских работ.

Победителями в номинации 
«Лучший рисунок о маме» стали 
Ксения Климцова, Сергей Гай-
дуков, Арина Бехтольд, Веро-
ника Богданова и Валерия Мур-
лыкина. В номинации «Лучший 
рисунок для мамы» победили 
Павел Казаков, Дарья Серова, 

– символ рязанского неба. Же-
лающих подняться на нём и сфо-
тографироваться немало. 

Курская область назвала свою 
экспозицию «Соловьи и же-
лезо». Часть её интерактивна. 
Здесь можно создать свой соб-
ственный трек из соловьиных 
трелей, сгенерировать портрет 
в стиле Малевича или Дейнеки, 
вдохнуть запах курских трав, ко-
торый закупорен в специальные 
колбы, почувствовать себя гор-
няком Михайловского ГОКа или 
записаться на стажировку на 
Курскую АЭС, надев специаль-
ные VR-очки.

Вот так, пройдя по залу, можно 
увидеть весь полигон Москов-
ской железной дороги, узнать, 
чем интересны эти земли, какова 
их история, сегодняшний день и 
даже заглянуть в будущее.

А затем посетить другие па-
вильоны ВДНХ, поучаствовать 
в различных мероприятиях, ко-
торых здесь проводится нема-
ло. Добро пожаловать на Фо-
рум-выставку «Россия»!

Адрес: Москва, ВДНХ.
Вера ЧУБАРОВА

Фото автора

Правильный выбор
Сегодня героиня нашей 
постоянной рубрики «Твои 
люди, профсоюз» – предсе-
датель ППО моторвагонного 
депо Москва Ярославская 
Оксана Суворова.

Оксана Петровна отдала 
этому предприятию 27 лет 

жизни, пройдя путь до замести-
теля начальника депо по кадрам 
и социальным вопросам. А в 
2020 году ей поступило предло-
жение перейти на профсоюзную 
работу – и она приняла его. 

С самого начала перед ней 
стояли две основные задачи – 
повысить уровень профсоюзно-
го членства и увеличить число 
застрахованных от профнепри-
годности локомотивных бригад 
по программе Дорпрфзащиты. 
Если в 2020-м в профсоюзе 
состояло 54% деповчан, то се-
годня этот показатель вырос 
до 88,25%. Да и число застра-
хованных выросло в разы. На 
начало 2020 года действующих 
договоров было 30. На конец те-

кущего года их 112. Машинисты 
и их помощники уверены, что 
Суворова плохого им не поже-
лает. Оксана Суворова с боль-
шим вниманием относится и к 
другим аспектам – например, 
развитию в депо спортивного 
движения. Один из членов её 
актива – Тимур Сухов – капитан 
команды «Энергия», завоевав-
шей в этом году первое место в 
общедорожных соревнованиях 
«Мы вместе».

Сама Оксана Суворова счита-
ет, что три года назад сделала 
правильный выбор. Профсоюз 
прочно вошёл в её жизнь.

Алиса Воробьева, Вероника 
Монастырёва, Полина Мухамет-
шина. Победителям вручены 
дипломы и памятные подарки.

Но главное – это то, что уча-
стие в данном конкурсе позво-
лило детям проявить творче-
ские способности и выразить 
свои чувства к маме.

Анастасия АВДЮХОВА,
Дорпрофжел на МЖД

Фото предоставлено 
информцентром

Дорпрофжела на МЖД
 

На полигоне Московской железной дороги в 
настоящее время работают 1065 многодетных 
матерей, которые трудятся на самых разных 
участках и направлениях. В преддверии Дня 
матери Дорпрофжел на МЖД провёл среди 
детей железнодорожников разных возрастных 
категорий творческий конкурс «Ты одна такая, 
любимая, родная». 


